

pueblo, que ocupaba lo que hoy es el edificio donde construye sus oficinas la Caja de Ahorros de Castellón.

El núm. 3 es el edificio donde almacena la harina la panadería de Juan del Moreno; con anterioridad hubo allí una barbería en la que también se realizaban extracciones dentales.

En el núm. 5 vive el actual Alcalde del municipio, Manuel Enric García Albert.

El núm. 7 sirve de garaje y es la parte posterior de la casa de Laurentino, "el practicant".

En el núm. 9 vive Consuelo Alberich y en ella se venden hortalizas y frutas de la propia cosecha. Es como ya se ha dicho el único comercio de la calle.

La del núm. 11 es propiedad de Amparo Giner y la utiliza para pasar los veranos y algunos fines de semana.

En la siguiente vive una de las invitadas al programa, Trinidad Salvador Peña.

A continuación hay una casa que hoy está vacía, propiedad de Sara la Quera.

El núm. 17 lo ocupa una casa propiedad de Amelia la Quera, en la que antiguamente se vendían naranjas.

El 19 es la casa de Sara Julián Villalonga, "Sara la Colera", invitada al programa.

El edificio con el número 21 es de Vicentica la Valera, que no hace muchos años tenía allí una peluquería.

Eladio el del mas de les Xoses, vive en la casa con el núm. 23.

Los números 25 y 27 son propiedad de Juan el de la Tenda Nova. El 25 es la parte trasera de la calle Castellón 24 y el 27, de la calle Castellón 26.

Por lo que respecta a los números pares, el 2 es propiedad del tío "Tonet" que trabajó en ella como zapatero. En la actualidad pasa algunos días del verano en ella.

Sigue el número 4, propiedad de Juan Saura Sabater, en ella vive Sebastián Saura Albella, que es quien realiza este programa en

la radio. Antiguamente fue una carnicería.

En el número 6 vive Vicente Zaragoza Oriente y su familia. Antiguamente fue molino de aceite y durante varios años, su propietario se dedicaba, en ella, a reparar calzado.

El número 8 es en la actualidad una casa de veraneo. Adquirida para pasar en ella las vacaciones.

La casa número 10 es de la familia de "Pasqual el del mas de les monjes".

En el número 12 viven Ángel Beltrán y Consuelo Nos. En ella encontramos al vecino más joven de la calle Ángel Beltrán Nos, hijo de los anteriores, que tiene en la actualidad 10 años.

Y para finalizar el número 14 corresponde a la casa de la familia Davalo-Montagut. Hablar de ella es sumamente complicado, pues es con seguridad la casa con más historia del pueblo. En Tossal Gros hemos pedido a la familia Davalo-Montagut que nos cuenten la historia de la casa y cómo no, de su familia. Eso merecerá en su día un capítulo aparte en este periódico.

OPINIÓN DE SUS VECINOS.

Sus vecinos dicen estar contentos con su calle. Algunos de ellos no han conocido otra calle en su vida y elogian la tranquilidad y su proximidad al centro del pueblo.

Tres quejas o lamentaciones, casi unánimes, son la falta de rótulos con la denominación de la calle. Los tres que existían, o bien han desaparecido, o bien no se pueden leer. Dos de ellas por haberse realizado obras en las fachadas donde estaban colocados y la tercera ha sido pintada con cal, sin que se pueda distinguir casi nada en ella.

Durante el tiempo transcurrido desde la realización del programa radiofónico hasta la aparición de este artículo el Ayuntamiento ha colocado los rótulos de todas las calles del municipio, con su actual denominación en valenciano. Algunos vecinos de Sant Joaquim



Capelleta de Sant Joaquim

opinan que lo más correcto hubiese sido que la denominación de las calles apareciese en valenciano y en castellano. No acaba pues de estar solucionada la cosa.

La otra lamentación es la constante disminución de vecinos en la calle y el cada vez mayor número de casas vacías.

Sin embargo, lo que parece disgustar más a sus vecinos es la colocación por parte del Ayuntamiento de dos pilones, realizados con cemento, situados junto a la bajada que lleva a la c/ Roca Tallà. Estos pilones fueron colocados para impedir el paso de camiones por dicha calle, ya que en la misma existen muchas "sitjes", que antiguamente se utilizaban para guardar el grano de las cosechas, lo que producía continuos desperfectos en la calle y roturas en la red de abastecimiento de agua potable.

La prohibición del paso de camiones ha sido bien recibido por los vecinos, quienes, sin embargo consideran que los pilones colocados son antiestéticos y afean la calle.

La idea original del este programa es de CARMEN BELLMUNT ORIENT. Lo realiza y presenta SEBASTIÁN ALBELLA. Asesora en la confección del mismo TERESA VAQUER GARCÉS.